



# Communiqué de presse

## 2<sup>e</sup> Challenge Azura



### **Le 2<sup>e</sup> challenge Azura se déroulera du 20 au 24 avril 2019 à Casablanca.**

Manifestation à dominante sportive mais aussi culturelle et festive, elle réunira autour du rugby et de ses valeurs 160 jeunes de 10 à 14 ans et 40 éducateurs du comité catalan (clubs de l'USAP et de Thuir) et de Casablanca (COC Rugby).

Cet échange rugbystique remonte à l'année dernière. Tout a commencé sur le bord du terrain, à l'occasion d'une discussion avec Hicham Harakat, DG du groupe Azura, aussi implanté à Perpignan. Quelques semaines plus tard, le projet prenait forme... Le 1<sup>er</sup> challenge Azura allait permettre à une quarantaine de jeunes du COC Rugby et leurs éducateurs de partir à la rencontre de leurs pairs catalans pour 4 jours d'échanges, de rugby et d'activités de découverte de la région. Mais ce n'était alors qu'un début... et un retour aux racines... dans un sport attaché à des valeurs humanistes où la transmission et le respect des anciens permet de savoir d'où l'on vient... pour mieux savoir où l'on va. En effet, il s'avère que le COC Rugby de Casablanca a été fondé en 1919 par des catalans venus s'installer au Maroc, en atteste ses couleurs sang et or !

Un an après cette 1<sup>ère</sup> édition du challenge Azura, le COC Rugby et ses dirigeants, son président Nasser Bougja, le Président de l'école de rugby Thierry Albin, les éducateurs, joueurs, parents des joueurs qui hébergeront leurs homologues catalans et amis du club, et le groupe Azura ont à cœur de recevoir avec les honneurs deux délégations de l'USAP et de Thuir, pour quatre journées de rencontres, sur et autour du terrain, de jeu partagé, de festivités et de découvertes culturelles.

### **Programme de l'événement :**

- Samedi 20 avril en soirée : **accueil des délégations** : 160 joueurs, éducateurs et parents des clubs de Thuir et de l'USAP, du comité Catalan.
- Dimanche 21 avril : **tournoi de rugby U12 - U14, au stade du COC**. Réunissant nos invités catalans et deux clubs marocains : les Enfants de l'Ovale de Temara, avec qui le COC Rugby entretient un partenariat éducatif et sportif depuis plusieurs années et l'OCS de Safi. Ce tournoi sera ouvert au public.
- Lundi 22 avril : **Journées culturelles, sportives et ludiques** : visite de la Grande Mosquée Hassan II, visite de l'ancienne Médina par Casa mémoire et initiation au surf.
- Mardi 23 avril : **journée rugby et jeux basques au stade du COC** suivie d'une réception conviviale réunissant l'ensemble des parents casablancais impliqués dans ce challenge, les parents de Thuir et de l'USAP venus encourager leur progéniture et découvrir Casablanca, partenaires, dirigeants et éducateurs des 3 clubs.
- Mercredi 24 avril : matinée libre dans les familles d'accueil et départ des invités catalans en début d'après-midi